

Guy Alloucherie, le sacré cœur des corons

Guy Alloucherie rend hommage à la brique rouge des corons miniers. La brique est une évocation de sa terre natale et de sa famille entre émotion et humour.

La Compagnie Hendrick Van Der Zee, créée par Guy Alloucherie (ancien compagnon de route d'Eric Lacascade dans les années 80) est installée à Loos-en-Gohelle depuis 1997 dans le bassin minier du Pas-de-Calais, sur le site minier du 11/19. Guy Alloucherie travaille sur le patrimoine et sur la parole ouvrière. Guy Alloucherie est un homme discret mais dans *La Brique*, il se met en scène, seul, avec ses souvenirs. *La Brique* est une pièce hommage à sa terre minière. Une pièce très personnelle puisqu'il raconte des souvenirs familiaux.

Il passe en revue les photos de sa mère, de ses frères et sœurs et les commente, avec humour, avec bienveillance, marqueur rouge à la main pour colorer les briques sur les clichés en noir et blanc. C'est touchant, drôle, et cela parle à tous les spectateurs.

Cette conférence sur la Brique est l'occasion pour Guy Alloucherie de citer Char, Nietzsche, Barthes, de faire aussi sa Lolita des corons, sa Marylin du charbon. **Le comédien n'est ni un cœur de brique, ni un cœur de pierre, mais un cœur tendre.** Et l'on rit avec lui lorsqu'il raconte sa journée à la mer, l'été, en bus avec les œuvres laïques, seule journée de vacances offertes aux enfants des corons. Et l'on pleure avec lui lorsqu'il évoque avec émotion son père mineur sur son lit d'hôpital lorsqu'il lui touche la main avant de mourir. Un grand spectacle par **un grand homme de théâtre.**

